



TORRES ES DE TORRIJOS EL HUMORISTA

Rubén Torres, humorista de Torrijos, ha estado actuando en León y Álava y ahora se encuentra pendiente de una serie de actuaciones en Madrid.

Torres, de 33 años, fue alumno de la Escuela de Arte de Toledo y estudió antes en el Instituto Alonso de Covarrubias de Torrijos.

Se puede decir que es un humorista vocacional que ha perfeccionado su estilo en la Escuela Británica del Actor, de la que es diplomado.

Torres hace dúo con otro compañero bajo el nombre de *Tennes& Williams*, aunque también actúa en solitario.

TENDENCIAS

SE LLEVA

Los cócteles, beberse dos copas de coñac y ponerse a hablar de Epicuro, saltar, tener un bikini para cada día de la semana, saber mucho de protocolo, reiniciar, la buena vida,

NO SE LLEVA

Ir a una boda y recaer en el tabaco, el vacío existencial, dejarse seducir por los ligones de descapotable, llegar a una fiesta y presumir de trotamundos, comprarse un silbato,

UNA CANTAORA DE SESEÑA, SEGUNDA EN GUADAMUR



El V Concurso Nacional de Cante Flamenco "Villa de Guadamur" sigue ganando enteros y creciendo como uno de los festivales destacados de flamenco de la península ibérica. El ganador de la quinta edición ha sido el sevillano José Manzano, quien recibirá 2.000 euros y un trofeo como premio.

La segunda clasificada es de Seseña. Se trata de Nieves Díaz (a la derecha), quien tuvo también una fantástica actuación y se lo puso muy difícil al jurado. La cantaora toledana recibirá 1.200 euros y el correspondiente trofeo.

Hay que destacar que Nieves Díaz desafió la hegemonía andaluza, ya que los otros cinco

finalistas eran de Sevilla, Mairena del Alcor (Sevilla) y Jerez, San Roque y El Puerto de Santa María (Cádiz). Tercer clasificado fue José León, cuarto, José Alconchel, quinto, Manuel Peralta y sexta Aroa Cala.

El jurado estuvo compuesto por la alcaldesa de Guadamur, Sagrario Gutiérrez (en la imagen, entregando el trofeo), María Luisa Martín Delgado, directora artística del concurso, el flamencólogo Antonio Nieto, Mari Carmen Fernández, conocida como "La reina gitana" y Ángel Lacalle. Mientras el jurado deliberaba actuó la Escuela de Baile de Mercedes Requena. FOTO. IGNACIO PAVÓN

LOS TOREROS, CON LOS LESIONADOS MEDULARES



La cita es el 5 de septiembre en la Plaza de toros de Aranjuez. Los diestros Eugenio de Mora, Miguel Abellán y César Jiménez torearán reses de Alcurrucén a beneficio de Aspaym (Asociación de Lesionados Medulares y grandes discapacitados físicos), que organiza el evento junto a la Fundación del Hospital de Parapléjicos. Será una corrida goyesca que coincidirá con la *Fiesta del Motin* de la localidad ribereña. En la presentación, realizada en el Hospital de Parapléjicos, estuvieron varios de los protagonistas, como Eugenio de Mora, un clásico de la corrida de Aspaym.